13/4/2015 www.sportmotores.es



Google

## Prueba Google AdWords

Bienvenido a <u>www.sportmotores.es</u>



## Página principal

**Noticias** 

Búsqueda

ОК

**Nacional** 

Off Road

Velocidad

Internacional

Fórmula 1 Todo Terreno

Españoles

Velocidad

**Entrevistas** 

**Crónicas** 

Rallyes

Todo Terreno

## TCR - Carrera 2: Belicchi logra su primera victoria

Data: 12/04/2015 15:00



Los SEAT León se han vengado hoy en una emocionante una carrera en Shanghai, con Andrea Belicchi conquistando su primera victoria en las TCR, tras una intensa lucha con su compañero de equipo Stefano Comini (firmando un 1-2 para Target Competition), delante del vencedor de la jornada de ayer, Gianni Morbidelli, al volante del Honda Civic de WestCoast Racing.

Con un comienzo brillante, Comini tomó una temprana ventaja por delante de Belicchi, antes de que ambos fueran adelantados por Morbidelli en la vuelta 6, no sin un ligero contacto entre el italiano y el suizo, que Belicchi aprovechó para tomar al iniciativa. Parecía que 'Morbido' lograría su segundo triunfo, pero su motor se paró brevemente y dos vueltas más tarde ya era cuarto. El Honda volvió a superar a Oriola y a Comini, pero a dos curvas para el final, el suizo recuperó el segundo puesto con una gran jugada.

Fue una carrera muy reñida y muy luchada en todos los niveles, con Oriola terminando cuarto por delante de Nykjaer, Gleason y Engstler. Lorenzo Veglia fide elegido 'El hombre de la Carrera', tras una intensa batalla durante toda la carrera, primero con Gleason y luego con Afanasiev. El joven italiano finalmente terminó

El campeonato está siendo liderado por Morbidelli con una ventaja de 2 puntos sobre Comini, con Belicchi tercero a 13 puntos. Las TCR International Series se reanudarán en Valencia (España), el próximo 3 de mayo.

## **Declaraciones**

Andrea Belicchi, vencedor: "Estoy muy contento de haber ganado una carrera tan complicada, donde tuvimos una gran lucha, pero siempre limpia. Es muy divertido estar de vuelta en las carreras de turismos. Después de casi veinte años de ausencia, está claro que todavía tengo que ajustar y acostumbrarme a la tracción delantera y a este estilo de conducción. También tengo que mejorar mi salida y las primeras vueltas. Estar en las TCR fueron una decisión de última hora, pero realmente me alegro de haber llegado aquí y creo que vamos a tener una gran temporada. También estoy muy feliz de estar con un equipo como Target Competition, que hace un trabajo maravilloso y me ha ayudado mucho a readaptarme a los turismos".

Stefano Comini, segundo: "Ha sido un fin de semana difícil para los coches



FotoFlash

Galeria

Galerias de Fotos



http://www.sportmotores.es/